



Portocolom y Anthos Fund & Asset Management firman una alianza estratégica para la gestión multiactivos de carteras de inversión sostenibles.

Madrid, España, y Ámsterdam, Países Bajos, 11 de junio de 2024: Portocolom y Anthos Fund & Asset Management se complacen en anunciar que han firmado una alianza estratégica con el objetivo de facilitar el acceso a carteras de inversión multiactivos sostenibles que también generan un impacto positivo.

Portocolom y Anthos Fund & Asset Management son dos especialistas en inversión sostenible, ampliamente reconocidos, que fomentan la inversión responsable basada en valores para generar una rentabilidad financiera atractiva, así como un impacto positivo en la sociedad y en el medio ambiente.

Con esta alianza estratégica, los clientes de Portocolom se beneficiarán de la experiencia en inversión sostenible de Anthos Fund & Asset Management, adquirida a lo largo del último siglo y avalada por sesenta expertos en inversión sostenible, sin que afecte su relación contractual con Portocolom.

Iker Barrón, CEO de Portocolom: *"Estamos encantados de establecer esta alianza con Anthos Fund & Asset Management y nos hace ilusión poder contar con su apoyo en la implementación de nuestro mandato de gestión discrecional para clientes. Este servicio incluye también a instituciones religiosas, cuyas inversiones serán gestionadas por Portocolom a la vez que se beneficiarán de las estrategias de inversión de Anthos Fund & Asset Management. Portocolom aspira a convertirse en un referente en el asesoramiento y la gestión de inversión sostenible, y estoy convencido de que esta alianza con Anthos constituirá otro paso positivo para alcanzar dicho objetivo."*

Jacco Maters, CEO de Anthos Fund & Asset Management: *"La alianza entre Portocolom y Anthos Fund & Asset Management aporta a los clientes una solución de gestión de activos basada en valores, con acceso a los mejores gestores del mundo, lo cual les permitirá no solo conseguir rentabilidades superiores, sino también contribuir al bien común, con carteras que aspiran a crear un impacto positivo en la sociedad y en el planeta. Esta alianza es el siguiente paso en nuestra ambición de abrir de forma selectiva nuestras puertas a clientes con ideas afines. En Portocolom hemos encontrado un socio cuya estrategia de inversión se asienta firmemente sobre unos valores que compartimos y cuya clientela refleja fielmente en sus inversiones. Me siento orgulloso de compartir nuestro viaje con un socio tan respetable."*

_____ FIN _____



Sobre Anthos Fund & Asset Management

Anthos Fund & Asset Management (Anthos) es una gestora de activos con valores que administra el capital de inversores profesionales que buscan generar un mayor impacto en la sociedad y el medio ambiente. Aspiramos a conseguirlo gestionando de forma responsable el capital, siendo fieles a los valores de sostenibilidad, dignidad humana y buena ciudadanía corporativa, y respetando unos principios sólidos en cuanto a inversión responsable y de impacto.

Anthos se fundó hace casi 100 años para gestionar los activos de la familia Brenninkmeijer, sus negocios y filantropías. Estamos abiertos a aliarnos con inversores que compartan nuestras ideas. Basado en una tradición de propósito, excelencia, colaboración, orientación al cliente y pasión, nuestro enfoque tiene un historial a largo plazo de superación de los índices de referencia al tiempo que contribuye al bien común. Más información en www.anthosam.com.

Anthos Fund & Asset Management forma parte de COFRA Holding AG.

COFRA Holding AG es un grupo privado activo en varios sectores, entre los que se incluyen la gestión de activos (Anthos Fund & Asset Management), el capital privado (Bregal), la venta minorista de ropa (C&A), las inversiones inmobiliarias (Redevco), la energía renovable (Sunrock) y la alimentación sostenible (Dalsem, Ontario Plants Propagation). Con sede en Zug, Suiza, el grupo emplea a más de 60.000 personas en sus operaciones comerciales en Europa, América y Asia. Cada negocio opera con un espíritu de emprendimiento comprometido mientras se esfuerza por ser una "fuerza para el bien" en el mundo, un principio rector que ha caracterizado las actividades de la familia propietaria Brenninkmeijer durante seis generaciones, desde la fundación de C&A en 1841. Para obtener más información, visite www.cofraholding.com.

Sobre Portocolom

Constituida en 2008 en la capital de España, Madrid, Portocolom aspira a ser un referente en el asesoramiento y la gestión de la inversión sostenible. Estamos especializados en el asesoramiento, gestión, diseño y seguimiento de carteras sostenibles, combinando aspectos financieros tradicionales con criterios sostenibles. Facilitamos asesoramiento patrimonial responsable a instituciones, empresas e inversores privados, y adoptamos un enfoque global abarcando todo tipo de activos y temáticas.

Portocolom considera todos los aspectos de la inversión sostenible, desde la Inversión Socialmente Responsable, pasando por el análisis y la integración de factores Ambientales, Sociales y de Gobierno (ASG), hasta la Inversión de Impacto. Puede acceder a más información en <https://portocolomav.com>.